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      Aos treze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e doze, 
reuniu em sessão ordinária, pelas vinte e uma horas a Assembleia de 
Freguesia de Maiorga, com a seguinte ordem de trabalhos:

           Ponto 1 – Período antes da ordem do dia; 
           Ponto 2 – Informações;
           Ponto 3 -  Apreciação e votação do Mapa de Pessoal da Junta de 
Freguesia de Maiorga – Ano 2013;
           Ponto 4 -  Discussão e aprovação do Orçamento para 2013,
           Ponto 5 -  Período destinado ao público.
           

      O  Sr.  Presidente  da  Assembleia  de  Freguesia  deu  início  à 
Assembleia, dando as boas vindas e agradecendo a presença de todos.

   Passou-se então ao ponto 1;
   Periodo antes da ordem do dia.
O Sr. Presidente da Assembleia dirigiu-se aos membros da Assembleia 
de Freguesia, no sentido de lhes dar a palavra.
Não  havendo  inscrições  por  parte  dos  membros  da  Assembleia  de 
Freguesia, o Sr. Presidente deu a palavra à Sr.ª Presidente da Junta.
A Sr.ª Presidente da Junta manifestou o seu voto de pesar pela morte do 
Sr. Presidente da Junta de Freguesia de Turquel e pela morte do ex-
presidente da Câmara Municipal de Alcobaça, Sr. Miguel Guerra. 
Após  a  intervenção da  Sr.ª  Presidente  da Junta  o  Sr.  Presidente  da 
Assembleia tomou a palavra para passar ao ponto dois da ordem de 
trabalhos. 

Passou-se então ao ponto 2.

    Ponto 2;
    Informações.



    O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sr.ª Presidente da 
Junta.
 A Sr.ª Presidente da Junta, começou a sua intervenção, referindo-se à 
reunião da Assembleia Municipal realizada no passado mês de Outubro, 
onde  foi  discutida  a  agregação  das  freguesias  e  nomeadamente  a 
agregação  da  freguesia  da  Maiorga  às  freguesias  de  Alcobaça  e 
Vestiaria. A Sr.ª Presidente afirmou que a presença da população da 
Maiorga foi muito importante para que a proposta não fosse aprovada.
A Sr.ª Presidente da Junta continuou a sua intervenção fazendo o relato 
do que se passou na última reunião da Assembleia Municipal, onde foi 
discutido o parecer emitido pela Unidade Técnica relativo à agregação 
das freguesias do concelho de Alcobaça.
De  seguida  a  Sr.ª  Presidente  da  Junta  de  freguesia  apresentou  aos 
membros da Assembleia, postais de boas-festas, criados pela ANAFRE, 
e cujo objectivo é serem enviados para o Sr. Presidente da República de 
modo a sensibiliza-lo para a questão da agregação das freguesias,  e 
nomeadamente para o ponto de vista da ANAFRE, sobre a questão. A 
Sr.ª  Presidente  da  Junta  solicitou  aos  membros  da  Assembleia  que 
enviassem alguns  desses  postais  em seu nome e  de  familiares  que 
também o desejassem fazer.
A Sr.ª Presidente prosseguiu a sua intervenção para referir que haviam 
sido efectuadas algumas limpezas nomeadamente na aberta da Laje e 
no Rio de S. Vicente, junto da antiga fábrica de cerâmica, Facerama. 
Informou ainda a Sr.ª Presidente que esteve presente numa reunião na 
Câmara  Municipal  de  Alcobaça,  e  nessa  reunião  foi  mais  uma  vez 
abordada a questão do passeio pedonal, junto da rotunda do IC 9 e da 
estrada do Casal da Cruz. A Sr.ª Presidente informou que a estrada do 
casal  da  Cruz  será  alcatroada  como  compensação,  dos  danos 
provocados pelas obras de construção do IC nove.  Relativamente ao 
passeio  pedonal  a  Sr.ª  Presidente  informou  que  o  engenheiro  João 
Neves da CMA, está a desenvolver o projecto. A Sr.ª Presidente referiu 
ainda que durante o período decorrido entre a reunião da Assembleia 
anterior e a actual houve também a preparação para o Natal.

Passou-se então ao ponto 3; 
Apreciação e votação do Mapa de Pessoal da Junta de Freguesia de 
Maiorga – Ano 2013.

O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sr.ª Presidente da Junta 
de Freguesia.
A Sr.ª Presidente da Junta, tomou a palavra para esclarecer que todos 
os anos têm de ser  apresentado o  Mapa de Pessoal,  ou seja  é  um 
formalismo que tem de ser efectuado.



Após a intervenção da Sr.ª  Presidente da Junta,  o Sr.  Presidente da 
Assembleia  de  Freguesia,  colocou  à  votação  da  Assembleia  de 
Freguesia, o Mapa de Pessoal da Junta de Freguesia de Maiorga – Ano 
2013.
 A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

Passou-se então ao ponto 4; 
Discussão e aprovação do Orçamento para 2013.
O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sr.ª Presidente da Junta 
de Freguesia.
A Sr.ª Presidente prestou breves esclarecimentos, sobre o orçamento da 
receita e despesa para o ano financeiro de dois mil e treze.
Não havendo intervenções por parte dos membros da Assembleia, o Sr. 
Presidente da Assembleia, colocou a proposta do orçamento da receita 
e despesa para o ano financeiro de 2013 à votação da Assembleia.
A Proposta apresentada foi aprovada por unanimidade.

Passou-se então ao ponto 5.
Período destinado ao Público.

O Sr. Presidente da Assembleia não existindo público presente na sala 
tomou a palavra, desejou a todos um Feliz Natal, agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada a sessão.


